

# Regeln zur Durchführung der Prüfungen an der Fakultät WIG im Wintersemester 2022/2023

Spätestens 15 Minuten vor Prüfungsbeginn sollen die Studierenden vor den Prüfungsräumen eintreffen.

Die Teilnehmerlisten liegen auf einem Tisch in der Nähe des Eingangs.

Die Studierenden betreten nacheinander den Prüfungsraum und tragen sich mit einem eigenen Stift in die Teilnehmerliste ein.

Nach dem Eintragen in die Teilnehmerliste gehen die Studierenden auf den Prüfungsplatz.

Die Ausweise sind gut sichtbar auf dem Platz neben der Platznummer abzulegen.

Vernetzbare elektronische Geräte (z.B. Mobiltelefone, Smartwatches etc.) und elektronische Geräte, die nicht zu den zugelassenen Hilfsmitteln gehören, müssen im Prüfungsraum abgeschaltet werden und sind in den abgelegten Jacken oder Taschen aufzubewahren.

Nach dem Ende der Bearbeitungszeit lassen die Studierenden die Prüfungsunterlagen auf ihrem Prüfungsplatz liegen und verlassen den Prüfungsraum nacheinander.

Prof. Dr. Christopher Dietmaier  
Vorsitzender der Prüfungskommission

# Rules for conducting examinations at the Faculty of WIG in the winter semester 2022/2023

15 minutes before the start of the examination, students should arrive in front of the examination rooms.

The lists of participants are on a table at the entrance.

The students enter the examination room one after the other and sign the list of participants at the entrance with their own pen.

After signing the list of participants, the students go to the examination area.

The ID cards are to be placed in a clearly visible place on the table

Electronic devices, especially networkable devices (cell phones, smartwatches, etc.) must be turned off in the exam room and are to be kept in the jackets or pockets that have been removed.

After the end of the processing time, the students leave the examination documents on their examination place and leave the examination room one after the other

Prof. Dr. Christopher Dietmaier  
Vorsitzender der Prüfungskommission